
　一般会計では、歳入歳出予算の総額にそれぞれ7億7,462万5千円を追加し、
それぞれ総額を267億4,947万1千円とする案を原案のとおり可決しました。

歳入の主な内容
●�埼玉県ふるさと創造資金�� �700万円
●�前年度歳計剰余金�� �6億2,319万5千円

歳出の主な内容
●�道路整備　�市道406号線・2002号線道路詳細設計業務�� �1,500万円�

越戸川管理用通路照明設備設置工事�� �2,100万円
●�小学校施設整備（境界塀改修工事、擁壁調査）�� �1,597万１千円
●�学校給食業務（新たな食器購入費用など）�� �297万2千円

9月定例会の主な議案

■�和光市学童クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例を
定めることについて【原案可決】

　平成31年4月から、第五小学校内に放課後児童健全育成事業と
放課後子ども教室推進事業を一体的に運営するための学童クラ
ブを設置することに伴い、新たに設置する学童クラブの名称を、
第五小学校になじみ深いサツキから「さつきのこ学童クラブ」と
して設置管理条例上に位置づけます。そのほか、市長の承認を受
けた学童クラブでは、放課後児童健全育成事業以外の事業を実
施できる等の改正案を原案のとおり可決しました。

■�第五小学校の敷地内に�
「さつきのこ学童クラブ」が新設されます

■�平成30年度一般会計補正予算� 【原案可決】

■�和光市民文化センターの管理を行わせる指定管理者の指定に
ついて【原案可決】

　和光市民文化センター「サンアゼリア」の指定管理者の指定期
間が平成31年3月31日で満了することに伴い、平成31年4月1日～
平成36年3月31日まで（第4期指定期間）の新たな指定管理者を
指定するため、公募・選定が行わ
れました。市職員と有識者によ
る和光市民文化センター指定管
理者選定委員会の選定会議を経
て、選定された公益財団法人和
光市文化振興公社を指定する案
を原案のとおり可決しました。

■�サンアゼリア�平成31年4月からの指定管理者は

会計名 補正額 補正後の金額
一 般 会 計 7億7,462万5千円 267億4,947万1千円

特
別
会
計

国 民 健 康 保 険 6億8,189万円 77億9,542万5千円

後 期 高 齢 者 医 療 166万2千円 7億1,842万6千円

介 護 保 険 9,726万円 36億1,439万7千円

和光市駅北口土地区画整理事業 971万円 9億1,963万4千円

日時／�11月6日（火）13：30～15：00
場所／�和光市役所�議事堂3階�全員協議会室

　9月定例会での平成29年度和光市各会計決算審査の概要報告と、
市民との意見交換会（テーマ「産業振興について」）を実施します。
　申し込み不要です。直接会場へお越しください。

議 会 報 告 会 を 開 催し ま す
報告会の
録画DVD

貸出しできます

報告� 市長から報告1件を受理しました。

■�平成29年度決算に係る健全化判断比率及び資金不足比率の報告
について【受理】

　平成29年度決算に係る健全化判断比率及び資金不足比率が確定
しました。監査委員が審査した結果、いずれも基準を下回り健全で
あるとの意見が付された報告を受理しました。

人事案件
■�和光市教育委員会委員に牧�江利子氏【同意】
　和光市教育委員会委員の森田圭子氏の任期が9月30日で満了と
なることに伴い、新たに牧 江利子氏を任命することに同意しました。

陳情� 市民等から陳情2件を受け付け、審議しました。

■�条例の改正及び資産課税の軽減に関する陳情書【趣旨採択】
　都市農地が持つ、公益的機能など多面的機能
をさらに発揮し地域貢献、市民生活の安全確保、
都市農業の維持を鑑み、納税負担の軽減などに
ついて陳情いたします。また、意見書を政府関係
機関に提出することを併せて陳情いたします。

■�和光市におけるパートナーシップの公的認証および性的少数者
に関する諸問題への取り組みに関する陳情【採択】

　和光市でも同性同士を含めたパートナーシップの承認制度（仮称）
を創設し、その存在を公に認める方策をとることにより、和光市を性
的マイノリティにとっても住みやすい、魅力ある多様性を認められ
る都市にして頂きたく、導入に向けた協議の開始を陳情いたします。

平成29年度各会計決算額
会計名 歳入 歳出

一 般 会 計 264億9,210万8,265円 252億7,090万5,262円

特
別
会
計

国 民 健 康 保 険 86億5,125万4,293円 79億5,599万7,361円

後 期 高 齢 者 医 療 6億6,501万3,579円 6億6,335万1,489円

介 護 保 険 35億6,246万2,235円 34億6,691万8,195円

和光市駅北口土地区画整理事業 11億7,893万6,599円 10億9,172万4,603円

会計名 収入 支出

水 道 事 業 会 計
収 益 的 14億3,627万1,770円 12億5,997万796円

資 本 的 715万6,410円 3億6,348万1,802円

下 水 道 事 業 会 計
収 益 的 11億2,746万9,057円 10億1,591万2,089円

資 本 的 2億5,255万1,667円 6億2,452万1,053円

　平成29年度一般会計決算額は、歳入総額264億9,210万8,265円（前年度比
0.2%減）、歳出総額252億7,090万5,262円（前年度比0.9%減）となっています。
　一般会計を初め、国民健康保険、後期高齢者医療、介護保険及び和光市駅北
口土地区画整理事業の各特別会計の歳入歳出決算並びに水道事業及び下水
道事業決算を認定しました。
　水道事業においては、未処分利益剰余金2億312万3,911円を、下水道事業
においては、1億3,705万557円を資本金へ組み入れるための剰余金の処分に
ついて、それぞれ原案のとおり可決しました。
※各常任委員会における主な審査内容は、9ページ参照

■�平成29年度各会計決算を認定

前回の議会報告会の様子
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わこうっち さつきちゃん
Ⓒ和光市

　平成30年9月定例会は、8月30日（木）から9月21日
（金）までの23日間にわたって開かれました。
　今定例会では、市長から提出された報告1件、議案20
件、市民からの陳情2件を審議しました。

今号は9月定例会のあらましをお知らせします
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小嶋智子（歩みの会）
問高齢者の住まい探しへの支援の拡充を
答各関係機関と連携し支援を行っていきます
質問▶第7期和光市介護保険事業計画では和光市地
域包括ケア住まい相談センターを設置し住まい確保
に取り組むとあり、情報提供や入居までのコーディ
ネーターとしての役割を行うとしているが、具体的な
役割、計画の内容を伺う。
保健福祉部長▶高齢者の住まい確保の取り組みは重
要なものと認識しています。各関係機関と連携しマッ
チングできるよう調整し、引っ越し後の生活定着の支
援も行っていきます。
その他の質問事項▶ヤングケアラー※の実態調査と
今後の対応、学童クラブの夏季短期入所の実施状況、
在宅避難、教職員の出退勤管理

富澤啓二（公明党）
問重要性高まる「市民後見人」の育成活用を
答実習や研修等を行い養成に取り組みます
質問▶親族や専門職に次ぐ第三の後見人である市民
後見人制度は、成年後見制度利用促進法で明記して
います。人材づくりは自治体が進めていくが、市民後
見人養成講座の取り組みを伺う。
保健福祉部長▶平成29年9月から12月にかけて、養
成講座と個別実習を実施しました。17名が講座を修
了しています。将来的には複
数後見及びチームケアの一
員として活躍いただけるよう
取り組んでいきます。
その他の質問事項▶わこう健
康マイレージなど

安保友博（緑風会）
問安心して子どもを産める環境を
答多様なサービスを提供します
質問▶子育ては大変で、特に多子世帯においては経
済的・精神的・身体的な負担が多く2人目以降の出産
を諦める方が多いので、安心して子どもを産める環境
づくりとして市の取り組みを伺う。
子どもあんしん部審議監▶保育料の助成等の経済的
支援を行い、また、精神的・身体的な支援として、保健・
医療・福祉が一体的に提供される地域包括ケアシス
テムの一環として、継続的な相談をはじめ、妊娠期か
らの継続的なサポートを実施しています。
その他の質問事項▶防災、東京五輪の機運醸成につ
いてなど

　

9
月
13
日（
木
）

1 2 3

内山恵子（緑風会）
問防災ガイド&ハザードマップの活用を
答再度周知を図る
質問▶昨年改訂された和光市防災ガイド&ハザード
マップには、地震発生時のゆれやすさ、液状化危険
度、洪水、土砂災害時のハザードマップのほかに、家具
転倒防止や避難生活便利グッズ、災害時の食料備蓄
やトイレ対策など役立つ情報が満載だが、和光市内
の全戸に配布しているか。
危機管理監▶公共施設窓口、及び防災訓練やBOSAI
フェア等のイベント時に配布しており、全戸配布はし
ていませんが、西日本豪雨災害の教訓
から再度周知を図ります。
その他の質問事項▶体育振興、喫煙規
律など

金井伸夫（日本維新の会）
問市内に在宅医療拠点の整備を
答在宅療養支援診療所を整備中
質問▶日本の医療は諸外国と比べ平均在院日数が長
くベッド数も米英の4倍を超え医療費の4割は入院に
かかっている。政府は在宅医療拠点の整備を進めてい
るが、和光市の在宅医療拠点の整備の現状と課題は。
保健福祉部長▶地域包括ケアシステム構築の一環と
して日常生活圏域単位でサービス付き高齢者住宅を
北エリアと中央エリアに2か所整備し、在宅医療と在
宅介護の連携拠点として在宅療養支援診療所を併設
し居宅介護及び在宅療養に対する訪問診療を行って
います。
その他の質問事項▶まちづくり条例による無電柱化
推進、中古住宅市場の活性化など。

待鳥美光（新しい風）
問実効性ある登下校の防犯対策を
答学校生活の中で安全教育を丁寧に
質問▶子どもが犯罪にあうのは自宅近くで友達と別
れて一人になる区間が圧倒的に多い。子どもたちの
下校・帰宅のあり方が多様化し、地域の目が減少する
中で、見守りの空白地帯となる一人区間への実効性あ
る対策は。
教育長▶子ども安全教室の学習内容を学校全体で共
有し、下校途中に一人になった時は防犯ブザーを手に
持つ等の具体的な安全指導を推進します。通学路安
全点検マップ等を活用し、保護者・家庭・地域との連
携を図りながら安全対策を進めます。
その他の質問事項▶公文書管理、子どもの虐待防止、
外環蓋掛け上部利活用、文化施策など

　

9
月
14
日（
金
）

5 6 7

菅原満（希望）
問災害時の廃棄物処理の備えは万全か
答廃棄物マニュアル見直しをしていく
質問▶災害廃棄物収集ルートの確保、あるいは、仮置
き場の確保、最終処分における課題が指摘されてい
る。この仮置き場確保では、発生量では難しさが想定
されるということだが、どのように考えているのか。
市民環境部長▶今年2月に実施した職員初動対応訓
練においても、この仮置き場の件につきましては、一
部不都合なところもございました。関連する廃棄物マ
ニュアルにつきまして、危機管理室と連携しながら見
直しをしてまいりたいと考えています。
その他の質問事項▶災害時の医療継続に向けた上水
道の確保、広沢複合施設整備など

猪原陽輔（新しい風）
問和光市駅にエレベーター等の設置を
答エレベーター等設置を計画している
質問▶駅ビルの開業に合わせて、駅南北自由通路へ
のエレベーター、エスカレーターの設置が期待され
る。市民要望も高いことから市は費用負担をしてでも
設置することを求める。
企画部長▶エレベーターは当該駅ビルの構内に、エス
カレーターは現在の南口階段の東側に上りと下りの2
機が、それぞれ設置されることとなっています。エレ
ベーターは県の補助金を活用した補助を行うととも
に、エスカレーターの設置についても費用の一部を市
が担う必要性があるものと認識しています。
その他の質問事項▶ブロック塀の改修補助、朝霞市と
のごみ広域処理、観光行政など

齊藤克己（公明党）
問本庁舎窓口業務のスペース確保を
答市役所にぎわいプランの中で検討
質問▶本庁舎1階の窓口業務は、平成29年1月から子
どもあんしん部の設置に合わせ、現在のレイアウトに
なっている。当初から手狭であるとの懸念があった
が、効率的な事務が行えるよう、窓口業務のスペース
確保を要望する。
企画部長▶現在、和光市では、広沢地区のまちへの愛
着を高め、にぎわいの創出を基本理念とした市役所に
ぎわいプランの策定を進めており、本庁舎窓口業務の
スペース狭隘化などの課題もその中で検討します。
その他の質問事項▶市役所におけるワンストップ化、
バリアフリー基本構想の策定

　

9
月
18
日（
火
）

9 10 11

吉村豪介（日本維新の会）
問和暦表記から西暦表記へ切替を
答社会の方向性を確認しつつ対応
質問▶来年4月で平成が終わることになり、5月から新
元号に変更となるが、平成○○年等、和暦を使用して
いるのは今ではほぼ行政のみとなり、民間はほとんど
西暦表記に移行している。行政として分かりにくい和
暦から西暦に変更することについて見解を伺う。
総務部次長▶市の基幹的なシステムである住民情報
電算システムは、西暦で保有している日付データを
和暦で表記し運用することを前提としたシステムと
なっており、現時点で対応は難しいですが、今後、国や
他の自治体の動向を見ながら対応します。
その他の質問事項▶電子タバコ、夏の気温

西川政晴（新しい風）
問大阪北部地震の検証と見直しは
答各事例をマニュアルに反映
質問▶大阪北部地震は大都市圏内で通勤時に起き、
首都圏の和光市にとっては検証に値すると捉える。自
治体の災害対応力強化が求められる中で、対策本部・
本部会議が問われているが、7時58分の和光市はどの
様な行動になるのかという検証、併せて通勤困難者の
状況把握と対応を伺う。
危機管理監▶ピンポイントの設定で検証していませ
んが、職員初動対応訓練では様々な状況を想定して
行っており、駅周辺では駅周辺機関と情報交換し、滞
留者の支援を行います。
その他の質問事項▶公共施設の再編と立地適正計
画、PPP／PFI事業の適正検証など

吉田けさみ（日本共産党）
問教育予算の拡充を
答現状を維持したい
質問▶小学校管理費の消耗品費は、平成29年度予算
が1740万円だったのに対して、決算は1856万円余と
なり、約116万円が不足となっている。予算を拡充す
べきだと思うが、平成31年度の予算対応を伺う。
教育長▶教育委員会の姿勢として、現場のニーズを
捉えて、課題を精査し、適切に対応したいところです。
その他の質問事項▶
公正・公平な予算執行
を、防災、生活保護受
給者の猛暑対策

　

9
月
19
日（
水
）

13 14 15
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齊藤秀雄
（議長は会派に属せず）

議長

小嶋智子
（歩みの会）

富澤啓二
（公明党）

9月13日（木）

安保友博
（緑風会）

村田富士子
（公明党）

副議長【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々な角度から執
行機関に対し事務の執行状況及び将来に対する方針等につい
て報告、説明を求めて質問するものです。市民要望を交えなが
ら議員自身の意思に基づいて、質問することにより、より良き方
向へ執行機関の回答を引き出していくもので、各議員が力量を
発揮する場でもあります｡

市政に対する

一般質問



吉田武司（緑風会）
問午王山遺跡保存「国史跡指定」の詳細は
答国の史跡指定に向けて意見具申に取り組む
質問▶午王山遺跡保存について、文部科学大臣宛の
意見具申を受ける経緯は
教育部長▶平成30年2月に埼玉県が午王山遺跡出土
品を県指定有形文化財に指定したことや、市が5月中
旬に実施した午王山遺跡の確認調査結果を県に報告
したことをきっかけに、6月上旬に県の現地視察があ
り、文化庁への相談を助言されました。7月末に文化
庁主任調査官の視察で「国への意見具申相当」との所
見があり、文化財保護委員会にて全会一致で意見具
申に賛同いただきました。
その他の質問事項▶通学路安全対策、アーバンアク
ア公園、和光富士見バイパス延伸など

8

鳥飼雅司（日本共産党）
問特別教室にもエアコン設置を
答エアコンを整備する方向で検討する
質問▶夏祭り等で児童の保護者、地域の方が家庭科
室を使用したり、学童クラブやコミュニティ・スクー
ルにおいても使用したりする。特別教室にエアコンを
整備する必要があるが、方向性を伺う。
教育長▶今年のような、大変暑い気象傾向は今後も
変わらないと思いますので、理科室等の特別教室等に
もエアコンを整備する方向で検討
していきたいと考えています。
その他の質問事項▶熱中症対策、保
育園における待機児童、保育士の確
保、平和記念行事、土地区画整理事
業の進捗など

12

熊谷二郎（日本共産党）
問幼児教育の無償化による市の負担は
答試算で、約3億3千400万円程度
質問▶来年10月1日実施予定の幼児教育無償化によ
り、市の負担する経費はどの程度か。
子どもあんしん部審議監▶平成29年4月1日時点での
各制度の児童数を基に、現行の負担割合で試算した
ところ、約3億3,400万円程度です。その主なものは、
公設保育園に係る負担が約1億3,000万円、新制度に
移行していない従来型の幼稚園関係が1億5,000万
円、民間の保育園分が1,700万円の負担となる予想
です。
その他の質問事項▶ピロティ校舎のトイレ改修、道路
の安全管理、ごみ広域処理など

16

※用語解説

4

赤松祐造（和光・まちづくり市民の会）
問歴史的文化資源の保護と活用の推進
答貴重な文化財の新たな収蔵場所確保が必要
質問▶貴重な歴史的文化資源を集約し市民が郷土の
歴史を学べる（仮称）和光ヒストリー自然と歴史文化
センターが必要。移転後の保健センターを市民と協
働で活用できないか。
教育部長▶午王山遺跡の国史跡指定に係る整備、公
共施設等総合管理計画との整合を図り総合的な検討
をしなければならないと考えています。
その他の質問事項▶障がい者グループホーム開設、
障がい者実雇用率、長期未着手・中央土地区画整理事
業の住民説明会、北インター東部土地区画整理組合
設立準備会の仮同意状況、民間おもてなし隊と市の協
働、越戸川の遊歩道にフットライトと橋名板設置など

T O P I C S  定例会以外に次のような活動も行いました!!

【ヤングケアラー】�慢性的な病気や障がいなどの問題を抱える親・兄弟・祖父母などの家族の
ケアや援助、サポートなどを行う、18歳未満の若者・子どもを指す。介護を必要とする家族の
手伝い、兄弟の世話など様々なケアを担う一方、必要な学習や経験ができず、学業・就職・日常
生活・今後の人生などに重大な影響を及ぼす。

常任委員会の審査
常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。付託とは、本会
議における議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会に審査を分
割して任せることです。ここでは、主な決算審査の内容を報告します。

問目的を書いて寄附された寄附金は、その目的に使われ
ているか。寄附者に報告しているか。
答希望を勘案して支出しています。ホームページで、寄
付金をこのように使いました、と必ず報告しています。
問外環蓋掛け上部利用の委託料等の支出が無い。蓋掛
け業務の事業は行われなかったのか。
答東日本高速道路㈱が行っている蓋掛け部分の耐震構
造の分析結果が出ていないため、技術資料作成業務を
委託できませんでした。
問女性相談は継続しているのか。
答行政としての必要性を強く認識し、継続を考えてい
ます。
問コンビニ収納代行が増加傾向だが、比率は。
答総件数のうちコンビニを利用した方が42.12%で、対
前年0.52%の増でした。
問燃やすごみが若干ふえたが、市民1人当たりのごみ
は、去年に比べて増えているか。

答平成29年度の1人1日当たりのごみ量は753g、平成28
年度が755g、若干減量しています。
問交通安全施設整備において使用料及び賃借料の物品
等借上料で不用額が出ている。入札の差金なのか。内容
を伺う。
答内容はLED街路灯賃貸借で、平成29年6月に入札を実
施し、設計額は2億972万円でしたが、落札額は9,166万
円となり、不用額が発生しました。

※�今定例会では、決算審査のほか、議案第45号和光市
民文化センターの管理を行わせる指定管理者の指定
について等議案10件、陳情2件が付託されました。審
査の結果、議案は全て可決、決算は認定しました。ま
た、陳情第2号条例の改正及び資産課税の軽減に関す
る陳情書は趣旨採択、陳情第3号和光市におけるパー
トナーシップの公的認証および性的少数者に関する
諸問題への取り組みに関する陳情については採択と
決しました。

総務環境常任委員会

問和光市看護師・介護福祉士・保育士等就学等資金助成
金の実績について伺う。
答実績は保育士が2名、管理栄養士が1名の合計3名と
なっています。
問乳幼児・子ども医療費助成に関して、医療費適正化の
取り組みについて伺う。
答頻回受診、コンビニ受診の防止や、ジェネリック医薬
品の推奨等が浸透しつつあるので、政策的な抑制は効
いていると認識しています。
問生活困窮者自立支援事業において、実際に就職に
至ったケースはどのくらいあったのか伺う。
答相談にいらして、就労された方は43名います。正規雇
用14名、非正規29名です。いかに正規雇用につなげて
いくかが、今後の課題です。
問特別支援学級等学校支援員は全校的に充足できてい
ると捉えてよいのか。
答就学支援委員会や学校からの報告等で状況を把握し

ているので、必要なところから充てていっているという
ところでは、正しく行っていると考えています。教育・福
祉の連携の中で、就学支援委員会の案件については、教
育委員会だけでなく、保健福祉部とのチームケアでやっ
ていきます。
問スポーツ振興業務について、市民が参加しやすく、習
慣化することが課題だが、どのように推進していくのか
改善内容について伺う。
答事業の実施場所が総合体育館等、駅の南側に集中し
ています。そこで、昨年度からの試みで、下新倉小学校
の体育館や校庭、和光北インターの近くにできた公園を
活用した事業を実施しており、そういった事業を今後増
加できれば、習慣化につながっていくと考えています。

※�今定例会では、決算審査のほか、議案第50号和光市学童
クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例を定め
ることについて等議案10件が付託されました。審査の
結果、議案は全て可決、決算は認定しました。

文教厚生常任委員会

■�議員研修会を実施しました� �
【7月17日（火）】� �
広沢複合施設と産業振興に
ついての議員研修会を行い
ました。

■�平成30年7月豪雨災害義援金の募金活動を行い
ました�【7月26日（木）】

■�「親の職場見学」などの小学
生と、インターンシップ実習
の学生が議場を見学しました��
【�7月31日（火）、8月1日（水）・
10日（金）・24日（金）】

和光市駅南口で義援金を呼びかける募金活動を行
いました。募金は全国市議会議長会を通じて被災
地域の支援に活用されます。
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内山恵子
（緑風会）

齊藤克己
（公明党）

9月18日（火）

鳥飼雅司
（日本共産党）

吉村豪介
（日本維新の会）

待鳥美光
（新しい風）

9月14日（金）

吉田武司
（緑風会）

赤松祐造
（和光・まちづくり市民の会）

9月13日（木）

金井伸夫
（日本維新の会）

西川政晴
（新しい風）

熊谷二郎
（日本共産党）

猪原陽輔
（新しい風）

9月19日（水）

吉田けさみ
（日本共産党）

菅原満
（希望）



■委員長��吉田けさみ　■副委員長��猪原陽輔　■委員��吉田武司　富澤啓二　金井伸夫　■議長��齊藤秀雄
■オブザーバー�� 村田富士子（副議長）　菅原満　赤松祐造　小嶋智子

議会運営委員会編集

掲載記事の詳細は、議会事務局（☎ 048-424-9108　FAX 048-463-2835　Eメール i0100@city.wako.lg.jp）までお問い合わせください。

12月定例会の開催予定
11月 � 29日木 開会、提案説明

12月 � 5日水 議案に対する質疑

6日木・7日金 常任委員会
10日月〜13日木 市政に対する一般質問

17日月 討論、採決、閉会

開会時間は、 
いずれの日も9：00の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議
員の発言順位は、11月27日（火）開催予定の議会運
営委員会で決定する予定です。決まり次第、市議会
ホームページ、ポスターなどでお知らせします。
●�請願・陳情の締め切りは11月20日（火）15：00の予
定です。

小さなお子さんと一緒に傍聴できるモニター傍聴室もあります

　本会議の手話通訳・要約
筆記を無料で手配します。
また、市議会だよりを音訳
したＣＤを貸出します。お
気軽にご連絡ください。
　市議会ホームページで
も音声データを公開して
います。

聴覚・視覚障がいのある皆さまへ

和光市議会 声の市議会だより

平成30年9月定例会で審議された議案と陳情の採決結果です。
報告、人事案件は除きます。

〇：賛成�×：反対�欠：欠席�棄：棄権�除：除斥
△：趣旨採択� （議長�齊藤秀雄は会派に所属せず）
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市長提出議案19件（報告案件1件、人事案件1件を除く）
議案第44号 庁舎防災拠点整備工事請負契約の変更契約の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第45号 和光市民文化センターの管理を行わせる指定管理者の指定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第46号 和光市税条例等の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第47号 和光市都市計画税条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第48号 和光市手数料条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第49号 和光市重度心身障害者医療費支給に関する条例の一部を改正する条
例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第50号 和光市学童クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例を定める
ことについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第51号 平成30年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第52号 平成30年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第53号 平成30年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第54号 平成30年度埼玉県和光市介護保険特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第55号 平成30年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整
理事業特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第56号 平成29年度埼玉県和光市一般会計歳入歳出決算の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第57号 平成29年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定
について ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第58号 平成29年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認
定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第59号 平成29年度埼玉県和光市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定につ
いて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第60号 平成29年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整
理事業特別会計歳入歳出決算の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定

議案第61号 平成29年度埼玉県和光市水道事業決算の認定及び剰余金の処分につ
いて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定及び

原案可決

議案第62号 平成29年度埼玉県和光市下水道事業決算の認定及び剰余金の処分に
ついて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認定及び

原案可決

陳情2件
陳情第2号 条例の改正及び資産課税の軽減に関する陳情書 △ △ △ △ △ ×

（注） △ △ △ △ △ △ ×
（注） △ △ △ △ 趣旨採択

陳情第3号 和光市におけるパートナーシップの公的認証および性的少数者に関
する諸問題への取り組みに関する陳情 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ 採択

議案と陳情の採決結果

議会録画配信・会議録検索システム
録画映像（委員会を除く）と会議録をインターネットで公開しています。パソコン、スマホ、タブレット等から、
ぜひご覧ください。

開催後5日目以降（土曜日曜、祝日を除く）に配
信予定です。

議会録画配信 会議録検索システム
9月定例会の会議録は11月20日（火）から公開
予定です。

ぜひ、傍聴に
お越しください。

（注）趣旨採択に対する反対
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